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Ravensburg,

Antrag:

Infrastrukturuntersuchung des Bahnhofs Aulendorf

Wir beantragen, das ÖPNV-Förderkonzept 2020 des Landkreises Ravensburg 
um 30.000 € zu erhöhen, um die Untersuchung der Infrastruktur des Bahnhofs 
Aulendorf durchzuführen.

Begründung:
Der Ausschuss für Umwelt und Mobilität hat in seiner Sitzung am 10.12.2019 bereits 
inhaltlich dem Antrag zugestimmt.
Da die finanziellen Mittel nicht in dem Gesamtvolumen von 1.411.700 € enthalten sind, 
bitten wir, den Betrag um 30.000 Euro zu erhöhen.

Der Knotenbahnhof Aulendorf ist der „Flaschenhals“ bei der Weiterentwicklung der 
Bahninfrastruktur des ÖPNV-Angebotes für Oberschwaben, da er die Verkehre in Richtung 
Allgäu, Tübingen, Ulm und FN verknüpft. Um zukunftsfähig zu sein sollte untersucht 
werden, wie viele zusätzliche durchgehende Bahnsteige notwendig sind und welche 
finanziellen Synergieeffekte es gibt, wenn gleichzeitig der Bahnhof barrierefrei umgestaltet 
wird. Diese Barrierefreiheit wird bereits geplant.
Wir bitten dem Antrag zuzustimmen, damit die Infrastruktur-Untersuchung durchgeführt 
werden kann.
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